

No. 43977. Multilateral

CONVENTION ON THE PROTECTION AND PROMOTION OF THE DIVERSITY OF CULTURAL EXPRESSIONS. PARIS, 20 OCTOBER 2005 [*United Nations, Treaty Series, vol. 2440, I-43977.*]

TERRITORIAL EXCLUSION IN RESPECT OF THE FAROE ISLANDS AND GREENLAND*

Denmark

Notification deposited with the Director-General of the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization: 18 December 2006

Date of effect: 18 March 2007

Registration with the Secretariat of the United Nations: United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, 28 December 2023

*No UNTS volume number has yet been determined for this record.

N° 43977. Multilatéral

CONVENTION SUR LA PROTECTION ET LA PROMOTION DE LA DIVERSITÉ DES EXPRESSIONS CULTURELLES. PARIS, 20 OCTOBRE 2005 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 2440, I-43977.*]

EXCLUSION TERRITORIALE À L'ÉGARD DES ÎLES FÉROË ET DU GROENLAND*

Danemark

Dépôt de la notification auprès du Directeur général de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture : 18 décembre 2006

Date de prise d'effet : 18 mars 2007

Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, 28 décembre 2023

*Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier.

[TEXT IN FRENCH – TEXTE EN FRANÇAIS]

“Jusqu'à décision ultérieure, la Convention ne s'appliquera pas aux îles Féroë et au Groenland.” [original: French]